

Meine Zeit im Kinderbüro werde ich immer in positiver Erinnerung behalten. Neben dem Privileg die lieben Kolleginnen kennen zu lernen, hatte ich die Möglichkeit in viele verschiedene Bereiche der Tätigkeiten des Kinderbüros Einblicke zu bekommen.

Ich hatte Teilhabe bei der Organisation des Kinderbüros, war bei der Planung und Umsetzung von Projekten beteiligt und war bei der kreativen Gestaltung (z.B. Buttons der Kinderrechte erstellen) einer Großorganisation anlässlich des Weltkindertages 2009 tätig. Zu meinem Aufgabenfeld gehörten außerdem Öffentlichkeitsarbeit, wie Projektdokumentationen, die Gestaltung eines Flyers, die Organisation von Give aways und die Mitgestaltung der Homepage. Die Aktenführung und Datenarchivierung zählen weiterhin zu den klassischen Tätigkeiten im Kinderbüro, die mich im Praktikum begleiteten.

In dem Projekt Plan Bildung erhielt ich Einblicke in die Projektsteuerung des Modelprojektes und lernte das professionelle Protokollieren. Ich erstellte Forschungsinstrumente (Fragebögen), sowie Evaluationen und durfte bei einem Modellprojekt in Zusammenarbeit zwischen Schule und Jugendhilfe mitarbeiten. Bei der Mitorganisation der Teilnahme an einer Bildungsmesse in Hamm, konnte ich meiner Kreativität freien Lauf lassen. Zudem habe ich Einblicke in das Arbeitsfeld Arbeitsmobilität und in das europäische Städtenetzwerk „Cities for Children“ bekommen.

Mein Praktikum im Kinderbüro war sehr informativ, interessant, abwechslungsreich und hat mich in meiner Wahl des Studiums der Erziehungswissenschaften bestärkt.